Mini – Streichelzoo auf dem Gefeller Sportplatz





Am Dienstag, dem 19.03. 2024 erwartete die Schüler der Klassen 3a, 3b und 3c eine ganz besondere **Unterrichtsstunde im Heimat- und Sachkundeunterricht:** Bei schönstem Frühlingswetter konnten die Kinder einige Haustiere und ihre Jungtiere hautnah kennenlernen. Frau Scheurich, eine Mitarbeiterin vom BIOHOF STEINBOCK aus Helmsgrün, hatte nicht nur Hund, Katze, verschiedene Hühner mit Küken, eine Häsin mit Jungen sowie einen Schafbock zum Kennenlernen und zum Streicheln mitgebracht, sondern informierte auch über deren Haltung und Pflege. Die Kinder staunten, wie leicht so ein winziges Küken ist und so manches Kind hatte schnell eigene Berührungsängste überwunden und führte dann den Hund oder auch den kleinen Schafbock auf dem Sportplatz aus. Natürlich durfte ganz viel gestreichelt werden.

Warum wir Menschen die Haustiere halten und welchen Nutzen wir von ihnen haben, erfuhren sie in dieser ganz praktischen Unterrichtsstunde, ehe das Thema "Haustiere" in der Schule vertieft wurde.

A. Golfier, R. Sklorz





